

Somos Vanguardia Nacional y vamos por más

Categoría: Servicios Legales

Publicado: Lunes, 08 Julio 2019 09:09

Escrito por Yosvany Reinoso Rojas

Visto: 7754



Somos Vanguardia Nacional y vamos por más

Categoría: Servicios Legales

Publicado: Lunes, 08 Julio 2019 09:09

Escrito por Yosvany Reinoso Rojas

Visto: 7754



El 4 de julio tuvo lugar en el Teatro José Jacinto Milanés, con la presencia de la Viceministra de Justicia Rosabel Gomán Verde y Claritza Reyes Cardentey Miembro del Secretariado del Sindicato Nacional de la Administración Pública, la Gala Político-Cultural con motivo de otorgar a la Empresa Provincial de Servicios Legales la condición de Vanguardia Nacional”. Condición esta que premia el sacrificio y entusiasmo de un colectivo que, aunque joven en su creación, bajo el lema de “Si puedes soñarlo puedes hacerlo”, ha logrado crecer, no solo materialmente sino también desde el punto de vista de capital humano; ha cumplido las misiones encomendadas, logrando cohesión y unidad en el colectivo. Sin el esfuerzo, el sacrificio, la creatividad y la perseverancia de los trabajadores no hubiera sido posible obtener los méritos y el prestigio alcanzado. Felicidades a la EPSEL.